

sábado 21 de diciembre de 2024

# La Laguna suma la colaboración de Binter al programa del 25 aniversario de la declaración de la Unesco

Adolfo Cordobés y Alberto Guanche formalizan un acuerdo para la promoción del programa de actividades culturales, formativas y de divulgación patrimonial a lo largo de 2025



El Ayuntamiento de La Laguna y Binter han firmado un acuerdo de colaboración para la promoción del programa de acciones previstas a lo largo del próximo año con motivo del 25 aniversario de la inscripción de La Laguna en la Lista de Patrimonio Mundial de la Unesco.

El concejal de Patrimonio y consejero director de la Gerencia de Urbanismo de La Laguna, Adolfo Cordobés, y el jefe de patrocinios de Binter, Alberto Guanche, han formalizado un acuerdo que establece los detalles de una colaboración que incluye la cesión de soportes publicitarios, acciones a bordo de los vuelos y otras iniciativas promocionales que contribuyan a la difusión del legado patrimonial lagunero.

Adolfo Cordobés explica que si bien los principales actos institucionales y académicos con motivo del 25 aniversario se han celebrado en este mes de diciembre, la intención del Ayuntamiento es llevar a cabo a lo largo de 2025 distintas actividades culturales, formativas y de divulgación patrimonial, que favorezcan un mejor conocimiento por parte de la ciudadanía de los valores universales que hicieron a La Laguna merecedora de la distinción de la Unesco.

“En esta línea de trabajo, la participación de una compañía aérea de referencia en Canarias, y con una cada vez mayor implantación en el ámbito nacional e internacional, no cabe duda que contribuirá a expandir la imagen de La Laguna como Ciudad Patrimonio tanto dentro como fuera del Archipiélago”, ha indicado Adolfo Cordobés, quien ha agradecido “la predisposición de Binter para sumarse a las acciones del Ayuntamiento de La Laguna en este 25 aniversario”.

Por su parte, Alberto Guanche ha destacado que “este acuerdo refleja la estrecha relación de Binter con la ciudad de La Laguna, un municipio que ha sido testigo del crecimiento de la aerolínea gracias, entre otras cosas, a la ubicación en él del aeropuerto y de una de las principales sedes de Binter. Justo acabamos de anunciar nuevos destinos que permitirán que en 2025 operemos el mayor programa estival de nuestra historia, lo que significa dar a conocer La Laguna como Ciudad Patrimonio a los pasajeros de los 30 destinos fuera de Canarias que conforman nuestra programación”.

